



UNE

MAISON LYONNAISE

AU XVIII^e SIÈCLE

LES architectes de la fin du dix-huitième siècle ont doté la ville de Lyon de plusieurs maisons qui montrent de quelle façon le confortable du logement était alors compris. Les pièces sont vastes et bien éclairées, les plafonds sont élevés, les façades ont grand air.

Nous pouvons citer comme exemple, au midi de Lyon, les maisons qui sont sur la place de la Charité, et, au nord de la ville, les maisons du quai Saint-Clair et de la rue Royale.

C'est dans ce dernier quartier que je veux un moment arrêter l'attention du flâneur. Je l'engage à regarder lorsqu'il ira admirer le magnifique et gracieux paysage, que forment le cours d'Herbouville, les balcons de la Pape, le Rhône et le parc de la Tête-d'Or, je l'engage, dis-je, à regarder la maison qui porte le n° 2 sur la place des Pêni-